

新人戦頑張りました！

今週火曜日・水曜日の2日間、新人戦が行われました。男女バスケットボール部、男女卓球部ともに最後まで精一杯頑張ることができました。その中で、女子卓球部は見事勝ち上がり、3位という結果と県大会の出場権を得ることができました。本当によく頑張ったと思います。

感染症拡大のために夏休みから一度も練習試合を行うことができず、当日は本当に久しぶりの他校生との試合になった人が多かったと思います。そんな中、バスケットボール部は少ない人数で、卓球部はチーム一丸となって試合に臨むことができたと思います。

これからは少しずつ練習試合ができるようになってくるとと思います。それぞれの部活動で次の大会に向けて、また練習を進めてほしいと思います。

本当にお疲れさまでした！



文化祭まで残り2週間

今日から10月になり、雄桜祭まで残り2週間となりました。今週はうねめ太鼓練習で役割と場所を決めました。昨年と同じ曲ですが、振り付けが入るので少し難しくなります。自分でもよく練習を進めてほしいと思います。

また、総合学習で行った職業シンポジウムのまとめと発表も行いました。これから本番で発表する人を決め、発表練習に移っていきたいと思います。

今年も感染症拡大防止に十分注意しながらの文化祭となりますが、素晴らしい発表を行うために準備を進めていききたいと思います。